

Union des centristes de Bezons

Propreté : maintenant il faut sévir!

Vouloir faire de Bezons une ville propre où il fait bon vivre est non seulement le fruit d'une volonté politique, ce pour quoi les Bezonnais nous ont élus, mais aussi une responsabilité de tous au quotidien.

Trop souvent nos trottoirs et nos rues sont considérées comme des poubelles par des gens peu soucieux de notre qualité de vie et de celle de nos enfants. Ces comportements de particuliers ou d'entreprises qui enfreignent les lois nous coûtent cher et doivent être sévèrement punis! La police municipale sera donc chargée de poursuivre les contrevenants. Des sanctions pénales et financières seront prononcées contre les dépôts sauvages notamment.

Aimer Bezons, c'est la respecter! C'est ce que nous devons aussi transmettre à nos enfants. Respecter et préserver notre environnement est un combat de tous les jours, aidez-nous à rendre notre ville plus belle !



ÉRIC
DEHULSTER

KHADIJA
LAKHEL

SOPHIE
STENSTRÖM

JÉRÔME
RAGENARD

MOHSEN
REZAEI